



Belén García, secretaria general del sindicato Venia: «La situación de los abogados de Turno de Oficio es aún más grave de lo que percibe la sociedad»

<https://www.youtube.com/watch?v=X-XIXew5oPA>

"Ahora mismo lo que observamos es que ni jueces, ni funcionarios, ni ciudadanos en general conocen la situación real que estamos viviendo los abogados del Turno de Oficio. Y a raíz de la Administración, define parte de la situación que estamos sufriendo", ha denunciado Belén García, secretaria general del Sindicato Venia, en una exclusiva entrevista. Una situación que, tal y como considera, es precaria. Por ello, insta a todos los abogados a participar en la **manifestación prevista para este 3 de febrero** en Madrid, en la cual se esperan conseguir cambios que mejoren sus condiciones laborales.

En respuesta a la pregunta sobre si la situación de los abogados de Turno de Oficio es tan negativa como la ha descrito en otras ocasiones, García ha sostenido que **es aún más grave de lo que percibe la sociedad**. En este sentido, ha señalado que tanto jueces, funcionarios como ciudadanos desconocen la verdadera situación de estos profesionales y que la a

...